

Alles hat seine Zeit
die Zeit der Liebe,
der Freude und des Glücks,
die Zeit der Sorge und des Leids
Es ist vorbei – die Liebe bleibt

Winterthur, im Juli 2015

Unser lieber

Hanspeter Barth

1. Januar 1960 – 9. Juli 2015

ist für immer eingeschlafen.

In herzlicher Erinnerung

Sivia Barth-Zuppinger
Benjamin Barth
Sebastian Barth
Agnes Barth-Christen
Daniel, Sally, Raffael Barth

Abschied am Baumgrab Friedhof Rosenberg am Donnerstag,
23.7.2015, 15.45 Uhr, Besammlung beim Eingang Friedhof.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Stiftung «Tanne»,
Zentrum für Taubblinde, Langnau am Albis, PC 80-9944-5,
IBAN CH68 0900 0000 8000 9944 5 (Vermerk: Hanspeter Barth).

Traueradresse: Familie Barth, Brühlbergstrasse 75, 8400 Winterthur